



Teatro-Auditorio de Cuenca.

que después de que el espacio que ocupaban los 8.000 volúmenes fuera utilizado para convertirlo en sala de exposiciones tempo-

rales, fue devuelto a la Fundación March en Madrid. Ahora volverían los títulos, todos ellos sobre arte, para que puedan ser consultados

y admirados en la Biblioteca Municipal.

Asimismo el alcalde señaló que «la ciudad de Cuenca tiene una deuda de gratitud con Juan Zavala y Federico Muelas, que vamos a cumplir, cubrir y pagar, confío que a lo largo de este año». Porque ambos legados, el de Zavala y de Federico Muelas, y el de la Fundación Juan March, «se podrán poner a disposición a lo largo del presente año».

La Biblioteca Pública ha registrado la presencia de 4.697 usuarios en la hemeroteca, 1.479 en la sala de lectura y 1.309 en Internet, lo que suma un total de 7.485 usuarios.

Presupuesto 2005

El presupuesto que la Fundación ha aprobado en pleno se eleva a 1.577.000 euros; «una cantidad nada despreciable y que marca un hito histórico», ya que ha sido incrementado el presupuesto del Ayuntamiento, y «también a la gestión que confiamos ver culminada con éxito de incremento en la aportación de algunos

patronos empresariales», así como también al aumento en el número de patronos empresariales para formar parte de la Fundación y convertirse así, junto con los que ya están, en mecenas de la cultura, del pueblo y de la ciudad de Cuenca.

'Quixote 2005'

Con este incremento de presupuesto «podremos permitirnos pagar la programación, que este año va a ser especialmente amplia, no sólo por las gestiones que estamos haciendo de carácter directo y de organización con otras instituciones, sino porque la empresa pública del Quixote nos va a apoyar también y va a desarrollar actividades e iniciativas de actos culturales en los que vamos a servir como soporte».

Asimismo el alcalde anunció que sería durante el próximo mes cuando el Ayuntamiento firmara finalmente el convenio con la Fundación March que culminaría con la ampliación del Museo de Arte Abstracto Español.

ALCALÁ SE MUEVE



Alcalá de Henares y "El Quijote", unidos por 400 años de historia, en ruta por España

Alcalá de Henares, Ciudad Patrimonio Mundial, como "Cuna de Cervantes" desea compartir la celebración del IV Centenario de "El Quijote". Por eso hemos puesto en marcha el **ALCALÁBUS**, que recorriendo la geografía española, presentará los encantos de nuestra ciudad y los actos previstos para conmemorar este magno acontecimiento cultural. Os esperamos a todos.

ITINERARIO

CUENCA
Del 16 al 18 de marzo

TOLEDO
Del 19 al 20 de marzo

Horario: de 10 a 14 y de 17 a 20 h.

